

Thalia, reine des pirates

Nom : Thalia Vega/ Thalia Vega an-Herrion,
Alias Red1, alias la Veuve Noire (voir signes particuliers),
Alias : Sa majesté la reine des pirates. (Variante : ô ma reine ! Variante : oui, Marraine !)

Parenté

Fille de Saila Malan et Axler Vega (décédés), née en 14 sur Nippa.
épouse de Markus Vega an-Herrion « touche pas à mon homme ! »
mère de Jas H, Jaïna et Masha (les jumelles), Luke... « touche pas à mes petits !! »
Partenaire de N°1, « La meilleure fusion humain/machine de la galaxie »
Cousine (et sœur par adoption) de Sasha. « Sasha, tu le cherches, tu me trouves ! »
Fille adoptive de Markus Herrion « grand-père , tu le cherches, tu me trouves ! S'il t'a pas déjà fait dessouder par ses potes mandaloriens »
Protégée de Marek, son guide spirituel. « je t'aime beaucoup, tonton Marek, mais tu t'y prends mal avec mon Homme ».

Signes particuliers :

Cheveux noirs, yeux amande, 1,62m
- tatouage d'arachnide à gauche sur le cou, noir avec des filets blancs (on se demande à qui elle a pensé!) !
- prises neurales au-dessus des oreilles et sur la nuque

Personnalité :

Thalia cache une intelligence vive et beaucoup de ruse sous une apparence calme, douce et spontanée. On pourrait même la croire naïve, à tort !!!
En devenant épouse et mère des Indestructibles, elle s'est révélé assez autoritaire : indispensable face à des enfants (elle y inclut son époux) turbulents et pleins de vie. Bien utile aussi pour se faire respecter d'un Moff arrogant ou d'un criminel endurci (ce qui revient souvent au même, selon elle).
Thalia, c'est la main de fer dans le gant de velours. Elle sait apprivoiser pirates, chasseurs de prime ou dignitaires impériaux. Ils l'aiment et la craignent à la fois. Ils ont raison : elle fera tout pour aider un ami dans la mouise, mais sait aussi se montrer impitoyable quand on la trahit ou qu'on menace les siens.
Avec elle, l'expression « vengeance implacable » prend tout son sens !

Une pilote surdouée.

Selon la rumeur, elle figurerait en bonne place dans le classement officieux des 100 meilleurs pilotes de chasse de la galaxie. Un classement où figurent nombre de Jedi. Elle possède comme eux (mais bien plus modestement) une sensibilité à la Force qui lui permet au combat de toujours savoir où sont amis et ennemis et aiguise encore plus ses talents exceptionnels de pilote.

Encore toute jeune pilote, elle expliquait d'ailleurs à son maître et futur époux : « c'est comme si j'avais une holo dans la tête avec plein de petits points de couleur : les rouges, c'est les amis, les bleus... »

Grâce à cela, elle excelle dans le commandement de forces d'assaut, pour un raid éclair ou pour une percée en fer de lance d'une flotte ou escadre de « lourds ». Un talent exploité à plusieurs reprises par Venom, l'Imperator Imax ou l'amiral Darpa, pour ne citer qu'eux.

Une pilote plutôt sectaire : elle professe un dédain absolu pour tout engin de combat de plus d'une place et classe les chasseurs selon deux critères absolus, vitesse et maniabilité¹.

C'est la raison pour laquelle, en dehors de l'aile-A, elle a une préférence marquée pour les produits de la maison Sienar, si possible de marque TIE. Sa dévotion fanatique à la marque frise le prosélytisme. La compagnie ne s'y trompe pas, qui a fait d'elle son égérie et n'hésite pas à lui confier de coûteux prototypes pour des tests en conditions réelles. Des prototypes retournés avec quelques bons points, une impitoyable liste de défauts à corriger et le label « combat proven ».

1« Fabuleux, mais Vitesse ? Maniabilité ? Toi comprendre ? V.I.T.E.S.S.E ! M.A.N... »

Bébé à bord !

La seule exception à ses principes concerne le transport en sécurité de ses enfants : dans ce cas, elle ne demande pas la lune, une Étoile de la Mort opérationnelle lui suffirait. À condition qu'elle soit équipée de siège enfants aux dernières normes, d'une table à langer, de rangements pratiques et accessibles, d'une holo et d'une salle de jeux pour les occuper (et aussi que le petit problème de puits de refroidissement non protégé que vous savez soit résolu). Pour l'instant, seuls les ingénieurs de Sienar (encore eux) ont réussi à satisfaire une partie de ses exigences (les équipements enfants y sont tous) en créant un « chasseur » qui a tout d'un TIE mais en beaucoup plus grand. Le cockpit est pressurisé, spacieux, confortable, ils ont même pensé à inclure un rétroviseur pour surveiller les enfants : un monoplace avec beaucoup d'espace, dans un volume unique².

Hobbies

- tester de nouveaux chasseurs (monoplaces !!!)
- cuisiner avec sa voisine Lisha, mère adoptive de Sasha.
- passer un savon à son cousin, à un Moff, un pirate trop gourmand...
- persécuter ces pauvres esclavagistes qui ne lui ont rien... Si, en fait, ils ont fait !
- mener ses escadrons au combat (elle tolère Skipray et biplaces, s'ils sont sous ses ordres)
- organiser des concours avec son homme : cuisine, recrutement de chasseurs de primes, destruction de chasseurs ennemis... Des petits défis du quotidien.
- faire assez d'enfants pour créer sa propre escadrille de chasse. (Et pourquoi pas un escadron?)

Biographie sommaire

Fille de Saila 'Ace' Malan, ancienne pilote de chasse (chef d'escadron de la Nouvelle République) et de Axler Vega, commerçant et actionnaire minoritaire du Consortium de la Tour des Nuages sur Nippa, Thalia naît dans l'une des maternités de la Tour en 14 ou 15 (documents détruits avec la cité). Peu avant le mariage, le couple a fait l'acquisition d'un Galion stellaire ex-impérial en principe déclassé et désarmé (les inspecteurs devaient être aveugles ou en train de partager leur pot-de-vin). Avec leur « transport civil » rebaptisé le Perce-neige, la petite famille se lance dans le commerce et le transport de marchandises de grande valeur. La protection de leur frégate déjà bien défendue (officieusement) est renforcée par deux chasseurs Viper. Nombre de pirates s'y sont cassés les dents !

Pourtant, pendant la période troublée qui suit les premières attaques des Vongs, les dangers sont nombreux et la chance finit par abandonner le Perce-neige qui croise un triste jour la route de plus fort que lui .

Thalia, qui n'est encore qu'une fillette, est épargné puis vendue au Marchand d'esclaves Gord. Dans les soutes du vaisseau esclavagiste, elle retrouve par hasard (la Force?) son jeune cousin Sasha, enlevé sur Nippa (faux sauveteurs, vrais esclavagistes) juste avant l'attaque des extra-galactiques. Passant pour frère et sœur, ils ne se quittent plus. Un jour, un affranchi de fraîche date accompagné de son ancien maître vient choisir ses premiers esclaves ; au premier regard, elle décide que ce sera lui, son maître.

Ça tombe bien, parce que le tout jeune pirate surnommé Venom décide que ces deux-là dans le coin, sont *exactement* ce qu'il cherche. Le coup de foudre, quoi !

Pilote précoce (sa mère avait commencé à lui apprendre) et très douée, elle devient vite le leader du premier escadron de chasse du Capitaine Venom, le glorieux escadron rouge.

La fillette devenue femme et officier en second du Viper a d'autres objectifs, mais son homme mettra du temps à comprendre ('tous pareils !'). Quels objectifs ? D'abord, puis qu'il n'a pas de vrai nom, lui donner le sien (c'est joli Vega, non?) par une méthode simple : le mariage³. Et après ? Des enfants !

Grande amie de Jaïna Solo Fel et de son impérial époux, il lui arrive parfois d'abuser un peu de la situation pour mettre au pas un Moff trop malin, par exemple.

Très efficace femme d'affaire, elle s'occupe d'abord de sa flotte mercenaire puis prend la direction de la H.H .B, une filiale de l'Amber Star qui commerce avec l'empire. Des activités qui ne l'empêchent pas d'être une mère attentive, douce, aimante, mais assez (très?) autoritaire. Les hasards de la politique familiale en feront l'intermédiaire obligée entre sa famille, le monde criminel⁴ et les Moffs impériaux⁵.

² Venom, qui a le sens du raccourci, appelle ça un monospace.

³ Les deux époux étant mineurs selon les lois d'Herrion, (21 ans à ce moment, 19 peu après) ils ont dû obtenir le consentement de leur père adoptif (qui ne s'est pas fait prier : il les a mariés lui-même à bord du Hun).

⁴ esclavagistes exceptés : Thalia a une dent contre eux, on se demande bien pourquoi. Comme son homme lui a appris les poisons, ils préfèrent sagement l'éviter.

⁵ « Les pirates ? Ils m'appellent : Ma Reine ! Les Moffs ? Ils m'appellent Marraine Ils n'ont pas intérêt à me manquer de respect, sinon... »